

TSCA Bestätigung

TSCA Confirmation

Wir / We:

BENEDICT GmbH

A-1220 Vienna Austria, Lieblgasse 7

Tel.:+43-1-251 51 (-0)

bestätigen hiermit (zum aktuell vorliegenden Informationsstand unserer Lieferanten), dass alle von uns gelieferten Produkte und jeweiligen Verpackungen, bei korrekter Verwendung nach Spezifikationen, mit dem Toxic Substances Control Act (TSCA) (in der aktuell gültigen Fassung vom Jänner 2021) der U.S. Environmental Protection Agency (EPA) übereinstimmen. /

hereby confirm (to the current state of information, received from suppliers), that all products and respective packaging, supplied by us and used according to its specifications, are in compliance with the Toxic Substances Control Act (TSCA) (in its current amendment of January 2021) of the U.S. Environmental Protection Agency (EPA).


Sie enthalten keine Stoffe welche als PBT (Persistent, Bioaccumulative and Toxic) eingestuft sind.

Folgende Stoffe wurden PBT eingestuft: /

They do not contain any substances classified as PBT (Persistent, Bioaccumulative and Toxic).

The following substances have been classified as PBT:

- | | |
|--|----------------------------|
| – Decabromdiphenylether (DecaBDE) | CAS-Nr./CAS-no: 1163-19-5 |
| – Phenol, isopropyliert, Phosphat 3:1 (PIP 3:1) | CAS-Nr./CAS-no: 68937-41-7 |
| – 2,4,6-Tris(1,1-dimethylethyl)phenol (2,4,6-TTBP) | CAS-Nr./CAS-no: 732-26-3 |
| – Hexachlorbutadien (HCBd) | CAS-Nr./CAS-no: 87-68-3 |
| – Pentachlorbenzothiol (PCTP) | CAS-Nr./CAS-no: 133-49-3 |



Alexander Benedict
CEO
Wien, 15.11.2024